



早いもので、今年も残すところあと1か月となりましたね。

先月はこども園最後の「発表会」がありました。お遊戯や和太鼓、手話を取り入れた歌、おわりの言葉など、毎日コツコツ練習を頑張る中でその様子をビデオに撮って見返し、「どういうところに意識をしたらもっと上手になれるかな？」とみんなで考えながら取り組み、一人ひとりがお家の方に見てもらうことを楽しみにしていました。当日は、たくさんのお客さんを前に緊張した表情も見られましたが、いざステージに立つと練習の成果が存分に發揮されていてどの子も輝いていました☆ステージから降りてくる子ども達の表情も明るく、達成感に満ち溢っていました。何よりも全員で参加出来たことが嬉しかったです。これからも難しいことにも諦めずに挑戦する気持ちや、お友達と力を合わせることの素晴らしさを忘れずにいて

ほしいです。保護者の方々には、足袋の準備を始め、**みんなとっても格好良かったよ☆**
色々とご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。



憧れの髪・着物姿♡似合っているよ♪



就学に向けて

先月は、自分でハンカチやティッシュを用意して正しく使うことや、給食時に30分以内をめどに完食することを目標に取り組んでいきました。まだ時折ハンカチやティッシュがなくて困っている様子が見られているので、毎日の持ち物として意識できるように声を掛けています。お家でも一緒に確認してみて下さいね。給食は、意欲的に完食出来るお友達が多いです。

◎今月は、状況に合わせた声の大きさや言葉遣いで話すことを目標にします。声の大きさの表と一緒に見ながら考えてみたり、人が話している時はさえぎらずに待つことや、最後まで話を聞くことにも意識出来るように伝えていきます。

◎また平日の午睡は週に1度にしていく予定です。行事やその日の様子によって変更することがあるかもしれません、就学に向けて少しづつ寝ずに過ごすことに慣れていくべきだと思います。家の様子に変化があったり、心配なことがあればいつでも教えて下さいね。

12月の予定

5日(金)	おもちつき
10日(水)	水泳教室⑭
第3週	身体測定
16日(火)	避難訓練
17日(水)	水泳教室（最後）
23日(火)	クリスマス会
25日(木)	クッキー作り





さくらぐみだより



寒さも少しづつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。大人にとっては憂鬱な雪も子どもたちは大好きで、「はやく雪遊びしたい！」と期待に胸を膨らます声が飛び交っています。また、これから季節はクリスマスやおもちつき、お正月…素敵なイベントが盛沢山ですね。さくら組として過ごす時間もあとわずかとなっていました。残りの4ヶ月は少しづつ進級も見据えながら、子どもたちと一緒に様々な経験ができたらと思います。

☆発表会がんばったね☆

先日の発表会では、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。

後ろのお客さんまで届くような声でセリフを言ったり、体を大きく動かしながら曲に合わせて踊ったり…。様々なことに苦戦しつつも、楽しみながら練習を積み重ねてきたさくら組さん。本番のお遊戯では、堂々と元気いっぱいに踊ることができました。劇『こびととくつや』では、たくさんのお客さんの前でも自信を持って演じ切ることができましたよ。歌『ちいさなせかい』でも、さくら組さんの明るい声をお客さんに届けることができ、初めて披露したピアニカも、みんなで音を揃えようと最後まで集中し、すべてを終えることができました。

冬支度 お願いします

これから雪遊びに備えて、つなぎ・手袋・帽子・脚絆等の準備をよろしくお願いします。また再度、サイズや記名のご確認をお願いします。ご家庭でも1人での着脱の練習を兼ねて一度着用してみてくださいね。天気が良い日にはたくさん外遊びを取り入れていこうと思っています。

汁物の配膳に挑戦中！

お当番さんはお茶だけではなく汁物の配膳に挑戦中です。こぼれないように慎重に慎重に運んでいますよ。すみれ組に向けて「自分でやりたい・挑戦したい！」という気持ちを尊重しながら子ども達と過ごしていきたいと思っています。



12月

たんぽぽぐみだより



寒さが、また一段と厳しくなってきたこの頃。うんと冷える日もありますが、今年最後まで元気いっぱいに過ごしたいと思います。また、初雪が降った日には「もう雪遊び出来る?大きい雪だるま作りたい!」と雪遊びを楽しみにしています。12月は、クリスマスにお正月と楽しい事がいっぱい!風邪予防をしっかりして、毎日楽しく過ごしていきたいと思います!

★発表会頑張りました★

先日の発表会、ありがとうございました。大きい会場や、たくさんのお客さんにドキドキしながらも最後までとても頑張りました!劇では、役も自分たちで決めました。自分たちで決めた役だったので練習の時から、やる気いっぱい!歌も踊りもすぐに覚えて楽しく練習していました。たんぽぽさんが1番好きなシーンは、みんなで「ぎゅっぎゅー」と押し合うところ!おじいさんと犬が来て逃げるところ!です。お遊戯では、2チームに分かれて踊りました。キラキラの可愛い服を着て、南国のような可愛い衣装を着て毎日の練習頑張りました★

発表会当日の様子



練習の様子



●雪遊びが始まります●

*ジャンバー や 帽子、手袋、脚絆など持ち物には、**全てに必ず記名**をお願いします。

*手袋・・・ひもを付けてジャンバーに結ぶと迷子になりません。

ひもの長さは調節して下さい。袖口から長くでてしまうと引きずってしまいます。

*脚絆・・・長靴に付けて、子どもが自分で上げ下げ出来るか見てあげて下さい。

※玄関のモニターに活動予定が書いていなくても、天気の良い日は積極的に戸外での活動をしたいと思っています。いつでも雪遊びが出来る準備での登園をよろしくお願いします。体調不良で外に出られない場合は、朝、健康状態お知らせ票の提出をお願いします。





はらぐみだより

2階のホールには大きなクリスマスツリーが飾られて「もうすぐサンタさんプレゼントくれるね！」とワクワクしているばら組さん。今年の初雪は少し早めでしたが、たくさん積もったと思えば暖かくなって溶けたり…。お部屋では「雪が積もったら何する？」と聞くと「ゆきだるま作るの♪」「そりすべり！」と目を輝かせ、楽しみにしていますよ☆



★発表会 がんばったね！★

劇『はらぺこあおむし』では、各くだものに分かれて小道具を作ったり、毎日のように練習をしてきました。当日はたくさんの観客がいて緊張していましたが、幕が上がり大好きな家族を見つけると喜んでいましたね！お遊戯は朝の体操の時間を使って『だいすきがいっぱい』・『それもいいね』を全員で毎日踊っていました。本番は緊張で固まってしまうお友達もいましたが、衣装を着てステージに立つことができてステキだったよばら組さん☆

他のクラスでは体調を崩してしまうお友達が多く見られた中、ばら組だけは当日まで1人もお休みすることなく元気に本番へ挑むことができました！これもご家庭のご理解とご協力のお陰です…本当にありがとうございました！



雪遊びに必要な、**つなぎ**、**手袋**、**帽子**、**脚絆**、**長靴**等の防寒具の用意、サイズ確認をお願いいたします。持ち物には必ず**名前**をつけてください。また、つなぎ等上着には、**かけひも**をつけてください。体調不良等で外に出られない場合には、**健康状態お知らせ票**の提出をお願いいたします。自分で着脱できるようにお家でも練習してくださいね。



11月のばらさん

総練習でバスに乗りました！パトカーやトラックも走っていたのが見えました♪

給食では箸を練習しています！12月からはブクブクうがいも始める予定です☆

12月 ゆりぐみだより

雪も積もり、本格的な冬になりました。外を見ながら「すご~い！」「雪だね～！」と大はしゃぎするお友達がいましたよ。雪遊びができるのを心待ちしているゆりさんでした！

今月はおもちつきに、クリスマス会、年末年始とたくさんの行事があります。感染症が流行つてくる時期になりますので、より一層規則正しい生活を心がけ、体調管理を万全に元気に過ごしていきましょう！



10月から少しづつお遊戯や劇練習を楽しみながら頑張ってきました。大好きな絵本を通して真似っこ遊びがとても上手になったゆりさん。「だ～る～ま～さ～ん～が？」と聞こえると笑顔でポーズを取ったり、音楽が流れるときノリノリで踊っていましたよ。

当日は不安になり、少しだけ涙するお友達もいましたが、ステージの上で最後まで頑張っていた姿をご覧いただけたかと思います。たくさんの温かい拍手が子ども達の力になりました。本当にありがとうございました。

ゆりさんとっても可愛かったよ！！！

【冬遊びの準備物について】

防寒着（つなぎ）（**防寒着に紐を通してください**） 帽子 手袋 脚絆 の準備をお願いします。

雪遊び用のもの全てに**記名**をお願いします。また、**サイズ確認**も一緒にお願いします。靴の脱ぎ履きやつなぎの着脱などご家庭でも練習を兼ねて一度着用してみてくださいね。

*外遊びが出来ない場合は、
健康状態お知らせ票の提出をお願いします。





ちゅうりっぷぐみだよい

早いもので今年も残り1ヶ月となりました。窓の外はチラチラと雪が降り始め、寒い季節がやってきましたね。ちゅうりっぷ組にとっては初めての雪遊びもいよいよ始まります。冬ならではの遊びを沢山できたらと思います！12月はお餅つきやクリスマス会などの行事もありますので、楽しみにしていてくださいね♪ また、インフルエンザをはじめとする冬の感染症が流行する季節になりました。十分な休息、睡眠、栄養を取り、元気いっぱいに過ごしていけたらいいですね！

はじめての 発表会！

9月末から少しずつ発表会に向けて準備を進めてきたちゅうりっぷさん。練習時は他クラスのお友達や先生方に見られていることに緊張している様子も見られましたが、楽しそうに取り組んでくれていました。ステージの上でも緊張はあったと思いますが、最後まで一生懸命な姿を見ることができて、私たちも嬉しく思いました。保護者の方々にはあたたかいご声援、拍手をいただき、本当に ありがとうございました。



進級に向けて

進級するにあたって少しずつですが身辺自立に向けて取り組みを始めています！

◦袖まくり…手を洗う時に「お袖ギュ～!!」と伝えると、自分達で袖をまくれるようになってきました。洋服によって難しい時もありますが、とっても上手ですよ！

◦登園後の準備…鞄のチャックを開け、*お手帳*連絡帳*エプロン*エプロンを入れる袋をそれぞれのカゴに入れています。

その他にも、衣服の着脱やスプーン・フォークを使う練習、高月齢児のお友達はオマルに慣れたり、低月齢児のお友達は手づかみ食べを練習したりしていますよ！時間がある時で構いませんので、ご家庭でも一緒に取り組んでみてもらえると幸いです。

11月のちゅうりっぷさん